



COMPROMISO CUMPLIDO **AUMENTO SALARIAL** **A POLICÍAS**

Guanajuato, Gto. 13 de julio de 2022.

El Presidente Municipal de Guanajuato, Alejandro Navarro, dio a conocer un incremento salarial histórico para las y los policías de la capital del estado.

Explicó que con este compromiso cumplido, los salarios de la policía municipal por primera vez se homologan con los parámetros que establece Gobierno del Estado.

'Hoy los policías de Guanajuato ya ganan lo mismo que los demás del estado', agregó Alejandro Navarro.

Con este nuevo incremento salarial también se reconoce el trabajo de las mujeres y hombres que todos los días arriesgan su vida para que Guanajuato siga siendo la ciudad más segura del estado.

También, el Presidente Municipal recordó que del 2018 a la fecha se ha duplicado el número de patrullas y se tiene mejor equipamiento para la Policía Preventiva.

En la sesión ordinaria número 17 del Ayuntamiento de Guanajuato, la propuesta salarial fue aprobada por unanimidad.

Al respecto, Alejandro Navarro señaló que su compromiso de tener 100 policías nuevos antes del año 2024 avanza sin detenerse. Dijo que ya se contrataron 50 y que espera que el siguiente año se pueda tener el resto.

#PensandoEnGrande

guanajuatocapital.gob.mx